RESOLUCION de la 6.ª Jefatura Regional de Carreteras por la que se señala fecha para el levan-tamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados en el término municipal de Altea por las obras de «Ensanche y mejora del firme entre los puntos kilométricos 111,000 al 137,900 de la C. N. 332, de Almeria a Valencia por Carta-gena y Gata. Tramo Villajoyosa-Mascarat (expe-diente segundo)».

Esta Jefatura ha resuelto señalar el día 19 de los corrientes Esta Jefatura ha resuelto señalar el día 19 de los corrientes para proceder, correlativamente y en los locales del Ayuntamiento de Altea—sin perjuicio de practicar los nuevos reconocimientos de terreno que se estimaran a instancia de parte pertinentes—, al levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados en dicho término municipal por las obras de «Ensanche y mejora del firme entre los puntos kilométricos 111,000 al 137,900 de la C N. 332, de Almería a Valencia por Cartagena y Gata. Tramo Villajoyosa-Mascarat (expediente segundo)», las cuales, por estar incluídas en el programa de inversiones públicas del Plan de Desarrollo Económico y Social, llevan implícita la declaración de utilidad pública mico y Social, llevan implícita la declaración de utilidad pública

mico y Social, llevan implícita la declaración de utilidad pública y urgente ocupación, según prescribe en su artículo 20-d la Ley de 28 de diciembre de 1963, ajustándose su tramitación al procedimiento prescrito en el artículo 52 de la de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954.

No obstante su reglamentaria inserción resumida en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia y periódico «Información», de Alicante, el presente señalamiento será notificado por cédula a los interesados afectados, que son los titulares de derechos sobre los terrenos colindantes con la carretera nacional indicada comprendidas en la relación que figura expuesta cional indicada comprendidos en la relación que figura expuesta cional indicada comprendidos en la relación que figura expuesta en el tablón de edictos del indicado Ayuntamiento y en esta Jefatura Regional, sita en el paseo al Mar, sin número, Valencia, los cuales podrán concurrir al acto asistidos de Peritos y un Notario, así como formular alegaciones—al solo efecto de subsanar los posibles errores de que pudiera adolecer la relación aludida—, bien mediante escrito dirigido a este Organismo expropiante o bien verbalmente en el mismo momento del levantamiento del acta correspondiente, cuyo acto se ajustará al horario siguiente:

Horas diez a once: Parcelas 1 a 20. Horas once a doce: Parcelas 21 a 45. Horas doce a trece: Parcelas 46 a 70. Horas trece a catorce: Parcelas 71 a 95. Horas dieciséis a diecisiete: Parcelas 96 a 110 Horas diecisiete a dieciocho: Parcelas 111 a 135. Horas dieciocho a diecinueve: Parcelas 136 a 157

Valencia, 3 de mayo de 1967.-El Ingeniero Jefe.-2.387-E.

RESOLUCION de la 6.ª Jefatura Regional de Carreteras por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados en el término municipal de Denia por las obras de «Ensanche y mejora de plataforma y firme entre los puntos kilométricos 138,300 al 143,000 y 149,400 al 177,400, tramo Mas-carat-limite provincia, de la C. N. 332, de Almeria a Valencia por Cartagena y Gata».

Esta Jefatura ha resuelto señalar el día 16 de los corrientes Esta Jefatura ha resuelto señalar el día 16 de los corrientes para proceder, correlativamente y en los locales del Ayuntamiento de Denia, sin perjuicio de los nuevos reconocimientos de terreno que se estimaran pertinentes, al levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados en dicho término municipal por las obras de «Ensanche y mejora de plataforma y firme entre los puntos kilométricos 138,300 al 143,000 y 149,400 al 177,400, tramo Mascarat-limite provincia de la C. N. 332, de Almería a Valencia por Cartagena y Gata», las cuales, por estar incluidas en el programa de inversiones públicas del Plan de Desarrollo Económico y Social, llevan implícita la declaración de utilidad pública y urgente llevan implícita la declaración de utilidad pública y urgente ocupación, según prescribe en su artículo 20-d la Ley de 28 de diciembre de 1963, ajustándose su tramitación a lo dispuesto en el artículo 52 de la de 16 de diciembre de 1954.

Sin perjuicio de su resumida inserción en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia y periódico «Información», de Alicante, el presente señalamiento será notificado por cedula a los interesados afectados (son los titulares de derechos sobre a los interesados afectados (son los titulares de derechos sobre los terrenos colindantes en la carretera nacional indicada) comprendidos en la relación que figura en el tablón de edictos de dicho Ayuntamiento y en esta Jefatura Regional, sita en el paseo del Mar, sin número, Valencia, los cuales podrán concurrir al acto asistidos de Peritos y un Notario, así como formular alegaciones—al solo efecto de subsanar los posibles errores de que pudiera adolecer la relación aludida— bien mediante escrito dirigido a este Organismo expropiente o bien verbalmente en el mismo momento del levantamiento del acta correspondiente, cuyo acto se ajustará al horario siguiente:

Horas diez a once: Parcelas 1 a 35. Horas diez a catere: Parcelas 1 a 30.
Horas doce a doce: Parcelas 16 a 30.
Horas doce a trece: Parcelas 31 a 50.
Horas trece a catore: Parcelas 51 a 70.
Horas dieciseis a diecisete: Parcelas 71 a 90. Horas diecisiete a dieciocho: Parcelas 91 a 103.

Valencia, 3 de mayo de 1967.—El Ingeniero Jefe.—2.388-E.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica RESOLUCION de la Conjederación Harografica del Ebro por la que se declara la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por la obra Zona del Canal de Monegros. Tramo III. Caminos C-XII-5, C-XII-6-B, C-XII-6-D, C-XII-6-E, C-XII-6-F, C-XIII-7, C-XIII-7-1, C-XIII-7-D, C-XIII-7-E, C-XIII-11; acequia M-47; desagües: D-80-18, D-86, D-88 y D-92-23. Término municipal de Sariñena (Huesca).

En uso de las atribuciones que me confiere la vigente legislación, una vez practicada la información pública prevista por los artículos 18 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, habida cuenta de los informes de la Sección de Expropiaciones y Abogacía del Estado, y considerando que no se han presentado reclamaciones al respecto, he resuelto con esta fecha declarar la necesidad de la ocupación de los terrenos a que se refiere el expediente indicado y de los cuales son propietarios los señores y Entidades que se relacionan en los anuncios publicados en el diario «Nueva España», de Huesca, del día 4 de octubre de 1966; en el «Boletín Oficial de la provincia de Huesca», número 228, de fecha 6, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 241, de fecha 8, ambos del mismo mes y año.

del mismo mes y año.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, Lo que se nace publico para conocimiento de los interesados, a quienes se entregará por mediación de la Alcaldía una hoja declaratoria con la exacta descripción del bien que se le expropia, advirtiendo que contra la presente resolución podrá recurrirse en alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, por conducto de la Alcaldía y a través de esta Confederación, en un plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de la notificación.

Zaragoza, 15 de abril de 1967.—El Ingeniero Director, Joa-quín Blasco.—2.019-E.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se declara la necesidad de ocu-pación de las fincas que se citan, afectadas por la obra «Canal de riego de la margen derecha del rio Najerilla. Secciones segunda y tercera». Expediente número 13. Término municipal de Uruñuela (Logroño).

En uso de las atribuciones que me confiere la vigente legis-lación, una vez practicada la información pública prevista por lacion, una vez practicada la información pública prevista por los artículos 18 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, habida cuenta de los informes de la Sección de Expropiaciones y Abogacía del Estado y considerando que no se han presentado reclamaciones al respecto, he resuelto con esta fecha declarar la necesidad de la ocupación de los terrenos donde se han de construir las obras referenciadas de los cuales son propietarios los señores que se relacionan en los anuncios publicados en el diario «Nueva Rioja», de Logroño, del día 14 de septiembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» número 222, de fecha 16, y «Boletín Oficial de la Provincia de Logroño» número 106, de fecha 15, ambos del mismo mes y año, con las modificaciones que a solicitud de los interesados y debidamente comprobadas por el Perito de la Administración se indican a continuación: tración se indican a continuación:

Finca número 5: Debe figurar en lo sucesivo a nombre de doña Angeles Sáez de Santamaría Azofra en lugar de don

Emilio Sáez de Santa María, que figura en la relación.

Finca número 58 bis: Se incluye en la relación previa de propietarios una finca propiedad de don Alfonso García Sáenz de Santamaría, de clase viña, situada en el camino de Cenicero.

Finca número 60: Debe figurar como propietario don Luis
Leza Lacanal en lugar de doña Martina Leza Leza, que por
error figuraba en la relación.

Finca número 73: Debe figurar como propietaria doña Trinidad Marijuán Guinea en lugar de don Faustino Marijuán

Finca número 83: Su verdadero propietario es don Gregorio Marijuán Guinea en lugar de don José Anselmo Marijuán

Finca número 109: El nombre correcto del propietario es don Alberto Marín Zamora en lugar de don Alberto Marín Azofra, que figuraba en la relación.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a quienes se entregará por mediación de la Alcaldía una hoja declaratoria con la exacta descripción del bien que se le ex-